

Legal |
Noticias y reportajes | Artículo 1 de 5

Cámara de Comercio Internacional nombra a abogado chileno como representante en el Foro de Árbitros Jóvenes

Se trata del profesor de la U. Católica y socio de Contreras Velozo, Álvaro Awad, quien fue seleccionado como uno de los 13 especialistas del organismo para Latinoamérica por los próximos dos años.

Lunes, 09 de agosto de 2021 a las 19:45



A⁻ A⁺ Imprimir Enviar

A.Z.C.

Son 48 mujeres y 41 hombres, provenientes de 59 países, los especialistas elegidos como nuevos representantes regionales hasta 2023 del Foro de Árbitros Jóvenes (Young Arbitrators Forum) de la Cámara de Comercio Internacional.

De ellos, [13 corresponden a la región de América Latina](#) y uno es chileno: el abogado **Álvaro Awad Sirhan**, profesor de Derecho Civil y Litigación Oral de la Universidad Católica —plantel donde cursó la licenciatura—, así como máster en Derecho (LL.M.) por la U. de Chicago.

Además, desde 2015 es socio del estudio Contreras Velozo, donde co-lidera el equipo de derecho corporativo, litigios comerciales y arbitrajes, y ha participado como árbitro y abogado de parte en decenas de procedimientos arbitrales ad hoc e institucionales, por hasta US\$ 2.500 millones.

El resto de los representantes elegidos para Latinoamérica provienen de Argentina, Brasil, Bolivia, Colombia, Costa Rica, Ecuador, México, Panamá y Perú.

El foro de árbitros jóvenes

Se trata de una red global de árbitros de hasta 40 años que reúne a más de 10.000 miembros en siete capítulos regionales: África, Medio Oriente y Turquía, Norte de Asia, Sur de Asia, Europa y Rusia, América

Latina y América del Norte.

Conocido por su sigla en inglés como ICC YAF, “ofrece una variedad de oportunidades para que las personas adquieran conocimientos, desarrollen habilidades, creen redes y obtengan una mejor comprensión del procedimiento arbitral de la CCI y otros métodos de resolución de disputas”, explica Awad.

La selección

El proceso de búsqueda implicó elegir entre miles de postulaciones para dar con abogados activos y preparados en el campo del arbitraje internacional, siendo la decisión tomada por el Comité de Coordinación Global en conjunto con los jefes de cada capítulo regional.

Los representantes están encargados de supervisar una serie de eventos en su región, “como parte de la visión del foro para ofrecer a los jóvenes practicantes de arbitraje la oportunidad de intercambiar ideas”, explica el abogado chileno, y las distintas actividades son coordinadas globalmente por el Comité de ICC YAF en París.

EL MERCURIO

Términos y condiciones de la Información © 2002 El Mercurio Online